



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Lunes, 18 de noviembre del 2024

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO, ADAM BELLO, ANUNCIA UNAS MEJORAS HISTÓRICAS EN LA CALIFICACIÓN CREDITICIA

Las calificaciones de Fitch y Moody's son las más altas desde 2001

ROCHESTER, NY — Señalando a la confianza sostenida del mercado en la estabilidad financiera y la solvencia del condado de Monroe, Fitch Ratings, Inc. y Moody's Ratings elevaron las calificaciones crediticias del condado a sus niveles más altos desde el 2001, anunció hoy el director ejecutivo del condado, Adam Bello.

La semana pasada, Fitch Ratings, Inc. elevó la calificación de los bonos del gobierno general y de obligación general de impuestos limitados (LTGO por sus siglas en inglés) del condado de Monroe de AA- a AA. Esto no solo marca la calificación más alta para el condado de Monroe emitida por Fitch desde el 2001, sino que es el séptimo aumento de la calificación crediticia para el condado desde 2021.

A finales del mes pasado, Moody's Ratings también elevó las calificaciones del Impuesto Limitado de Obligación General (GOLT, por sus siglas en inglés) del Condado de A1 a Aa3. Incluyendo una mejora en 2023 de S&P Global Ratings, esta es la primera vez desde 2001 que el condado de Monroe ha sido calificado como AA por las tres principales agencias de calificación.

"Estas mejoras tanto de Fitch Ratings como de Moody's Ratings son otra clara afirmación de las sólidas políticas fiscales demostradas por mi administración, al tiempo que brindan a los residentes del condado la confianza de que sus impuestos están siendo bien gastados", **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. "Estoy orgulloso de que esta actualización se produjo al mismo tiempo que presenté mi propuesta de presupuestos para el 2025 a la Legislatura del Condado, un presupuesto que establece la tasa de impuestos a la propiedad más baja en la historia registrada de este condado, al tiempo que mantiene nuestro enfoque láser en la seguridad pública, la salud pública, el desarrollo económico y laboral y la mejora de nuestra infraestructura."

Fitch atribuyó la mejora de la calificación crediticia a la mejora de la resiliencia financiera del condado y a la nueva política de balance de fondos. Moody's dijo que su mejora refleja "una posición financiera mejorada en los últimos cinco años" y citó el presupuesto conservador del condado y los fuertes controles fiscales.

Estas mejoras marcan la séptima vez desde junio de 2021 que una de las tres grandes agencias de calificación crediticia elevó la calificación crediticia del condado de Monroe. S&P Global Ratings aumentó la calificación crediticia de A+ a AA- en junio de 2021 y Fitch elevó la calificación de los bonos a A+ en febrero de 2022. En octubre de 2022, Moody's Investor Service elevó la calificación de los bonos del condado de A2 Estable a A1 Positivo y en junio de 2023, S&P aumentó la calificación a AA. En noviembre de 2023, Fitch elevó la calificación de los bonos del condado de A+ a AA-.

Las calificaciones de bonos más altas significan que el condado puede pedir prestado a tasas de interés más bajas y hacer que los bonos del condado sean más atractivos para los inversionistas, lo que permite al condado financiar inversiones críticas a una tasa más barata para los contribuyentes del condado de Monroe.

Mantener un saldo de fondos saludable, la diferencia acumulativa entre el dinero que el condado ha recibido y el dinero que ha gastado a lo largo de los años, es vital para la planificación financiera a largo plazo y la estabilidad del impuesto sobre la propiedad. En agosto de 2023, la Legislatura del Condado de Monroe aprobó por unanimidad una política de saldo de fondos propuesta por el Director Ejecutivo del Condado Bello que busca mantener un saldo de fondo general disponible de aproximadamente el 10 por ciento del presupuesto total del condado.

El presupuesto propuesto por el Director Ejecutivo del Condado Bello para el 2025 se adhiere a esa política al tiempo que mantiene las inversiones clave en seguridad pública, salud pública, desarrollo económico y de la fuerza laboral e infraestructura revitalizada. La propuesta también reduce la tasa del impuesto a la propiedad a un mínimo histórico de \$6.03 por cada \$1,000 de valor tasado.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz

Director de Comunicaciones

stevebarz@monroecounty.gov

585-753-1064